

El Día de los Abuelos se ha convertido en una fecha significativa en el calendario de los centros gestionados por Hermanas Hospitalarias

## Hermanas Hospitalarias Palencia celebra durante toda la semana una completa agenda de actividades con motivo del Día de los Abuelos

- **Meriendas de hermandad entre usuarios y profesionales, charlas, bailes y otras actividades centran la celebración de esta efeméride.**

El Día de los Abuelos, que se conmemora el 26 de julio con motivo de la festividad de Santa Ana y San Joaquín, se ha convertido en una fecha significativa en el calendario de Hermanas Hospitalarias de Palencia. Tanto, que el centro celebra una completa agenda de actividades a lo largo de toda la semana.

Este año, los residentes en la Unidad Santa Ana del propio centro de Palencia mantuvieron un encuentro festivo la misma tarde del 26, en el que hubo merienda y baile, protagonizado por usuarios y profesionales

En Villada, los profesionales de Hermanas hospitalarias elaboraron un cartel con los residentes y ofrecieron una charla sobre lo que significa ser abuelo, jornada que terminó con un chocolate con bizcocho casero.

Y hoy mismo, viernes 28 de julio, la Residencia Doña Blasa de Villaramiel, gestionada por Hermanas Hospitalarias Palencia, celebra una intensa jornada con motivo de esta efeméride. A las 11.30 se ha celebrado una Misa en San Miguel, seguida de un vermú en el patio de la residencia. Por la tarde habrá actuación del grupo de sevillanas "A nuestro aire", un karaoke y merienda-cena para todos los asistentes.

NOTA DE PRENSA